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Kurztitel  
 
Gehwegschäden auf dem Magdeburger Werder beseitigen 

 

 
 
Der zum Teil schlechte Zustand der Gehwege ist immer wieder ein Thema auf dem 
Magdeburger Werder. Gegenstand dieser Anfrage sind die Gehwege in der Mittelstraße 
zwischen Badestraße und der Tramhaltestelle Zollhaus sowie der Verbindungsweg zwischen 
Mittelstraße und Zollstraße in Höhe der Badestraße. Kaputte Gehwegplatten, Unebenheiten 
und Kanten schaffen hier Beschwernisse und Unfallgefahren vor allem für Anwohner*innen, 
die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Bei einem Gespräch mit einer Anwohnerin, die 
selbst auf die Benutzung eines Rollators angewiesen ist und diese Wege häufiger nutzen 
muss, habe ich mir am 28. Mai 2019 davon ein eigenes Bild machen können. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie wird der Zustand der Gehwege in dem benannten Abschnitt des Werders 
bewertet? 

 
2. Welche Möglichkeiten gibt es, hier kurzfristig Abhilfe zu schaffen? 

 
3. Welche konkreten Schritte werden in Konsequenz der Antworten auf die Fragen 1 

und 2 durch den Oberbürgermeister in welcher zeitlichen Abfolge eingeleitet? 
 

4. Welchen Sanierungsbedarf sieht der Oberbürgermeister für die anderen Gehwege 
auf dem Magdeburger Werder?  

 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung meiner Fragen. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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